
“Devenons avec lui ce Feu brûlant d’Amour…”  
Dimanche 32 TO

Les premiers chrétiens vivaient convaincus que le retour du Ressuscité était 
imminent. Il n’en fut pas ainsi. 

Il a fallu accepter, intégrer l’attente. 

Des questions se sont posées : comment garder cet esprit des 
commencements ? Comment rester éveillés en attendant le Seigneur ? 
Comment nourrir la foi pour qu’elle ne meure pas ? Un récit de Jésus sur une 
noce peut nous aider à trouver quelques réponses. 


Dix jeunes filles — amies de la future épouse — allument leurs lampes et se 
préparent à recevoir le futur époux. Lorsque le soir tombe et qu’il viendra 
pour chercher sa promise, elles l’accompagneront jusqu’à sa demeure, là où 
se tient habituellement le banquet nuptial. 


Parmi les jeunes filles, “ cinq  étaient prévoyantes…”, “avaient pris, 
avec leurs lampes, des flacons d’huile.” Les cinq autres seront qualifiées 
“d’insouciantes” : elles “avaient pris leur lampe sans emporter d’huile…”


Rapidement, elles auront à faire face à leur oubli. L’époux n’arrivera “qu’au 
milieu de la nuit”. Lorsqu’il est enfin annoncé, les prévoyantes préparent 
leurs lampes pour accompagner le couple et prendre place au banquet. 


Les insouciantes se lamentent, occupées à se procurer de l’huile. La porte 
du banquet est définitivement close à leur arrivée. 

Beaucoup d’exégètes ont cherché un sens secret au symbole de l’huile. 

Jésus parle-t-Il de ferveur spirituelle, d’amour, de la grâce du Baptême… ? 


Peut-être est-ce beaucoup plus simple. “Je suis venu apporter un feu sur 
la terre, et comme je voudrais qu’il soit déjà allumé !”  
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Et qui est ce Feu, sinon Jésus lui-même ? 


Ne sommes-nous pas aussi “insensés” que ces jeunes filles à vouloir 
conserver une foi usée sans nous apliquer à raviver, à nourrir ce Feu que 
nous portons en nous ? N’y a-t-il pas une contradiction à nous dire 
chrétiens et à méconnaître le Projet de Jésus, à ne pas nous sentir 
irrésistiblement attirés vers lui ?  


Nous devons creuser à frais nouveaux notre relation avec le Christ. Ce n’est 
pas un dogme, un ensemble de préceptes ou de lois, mais une PERSONNE 
qui vient au-devant de chacun de nous. 
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Embrasons chaque dimanche notre foi, accueillons le Christ et laissons-le 
nous accueillir. Écoutons sa Parole, nourissons-nous de sa Chair, 
rencontrons-le dans les Sacrements, rapprochons-nous de lui à travers les 
plus fragiles, toutes ces femmes, tous ces hommes, tous ces enfants qui 
souffrent dans ce monde avec qui Il s’identifie. 

Si nous tenons à accéder à la “salle de Noces”, devenons avec lui ce Feu 
brûlant d’Amour pour ce monde et alimentons continuellement nos 
lampes de notre désir de Dieu. 
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